

Quiero jugar con Misha

Estoy jugando con mi osito Misha, suena un ruido muy fuerte, como un trueno y las sirenas de los bomberos. Papá entra en mi habitación, su cara esta seria, como cuando no hago mis tareas, pero yo las he hecho. ¿Qué pasa papá? ¿estás enfadado?

No estoy enfadado hijo, tenemos que irnos ¡Rápido!

Me agarra del brazo y Misha cae al suelo, quiero recogerlo pero papá tira con fuerza de mí. Salimos a la calle, hay mucho humo y otras personas corriendo como nosotros, me escuecen los ojos.

Otra vez el trueno, no me gusta ese ruido, tengo miedo, quiero irme a casa y jugar con Misha.